
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Kleine Anfrage 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

wir bitten um Weiterleitung unserer folgenden kleinen Anfrage an Oberbürgermeister 

resp. den Beigeordneten Herrn Derling: 

 

Wir hatten im Rahmen der Anfrage an den Landtag Bradenburg bisher eine eher 

ausweichende und unbefriedigende Auskunft in Bezug auf den Verkauf der JVA 

Frankfurt (Oder) erhalten.  

 

Infolgedessen stellen wir diese Anfrage konkret: 

 

Wer hat die JVA gekauft und was für ein Konzept zu weiteren Nutzung ist vorgesehen? 

Ist es möglich die JVA wieder ins Eigentum der Stadt Frankfurt (Oder) durch Rückkauf 

zu vereinnahmen? 

 

Hintergrund: Wir erfuhren, dass das Land Brandenburg über keine 

Abschiebeeinrichtung mehr verfügt. Das ganze Thema Rückführung von Ausländern 

soll auf die Kreise und kreisfreie Städte - in deren Zuständigkeit - übertragen werden. 

Wie soll hier eine geeignete Einrichtung in Frankfurt (Oder) gefunden werden? 

 

 

Für die AfD-Fraktion Frankfurt (Oder), 

Wilko Möller 

 

 

 

 

 

 

AfD-Fraktion Frankfurt (Oder), PSF 1180, 15201 Frankfurt 

 
  
 
 

   Stadtverwaltung Frankfurt (Oder) 

   Frau Karola Kargert 

   Marktplatz 1 

   15230 Frankfurt (Oder) 
 
 

 

Ihr Zeichen:  

Ihre Nachricht:  

 

Telefon: +49 179 323 81 46  

E-Mail: kontakt@afd-ffo.de 

 

Datum: 7. April 2018 

 


